

Estimada comunidad:

El día de ayer fue un gran paso, no solo para nosotros, "Oxford Academy Monterrey", lo es para todos nuestros alumnos y todos los mexicanos que regresaron a sus escuelas.

Después de 567 días naturales es decir, 1 año 6 meses y 17 días a hoy domingo es que regresamos al colegio a dar clases con nuestros queridos alumnos.

Para todos nosotros ha significado retomar la vida en el colegio, no como lo conocíamos del todo, si no como las circunstancias nos lo permiten y es así que regresamos adaptándonos y no obstante las dificultades lo haremos, estaremos ahí siendo maestros, "enseñando" resiliencia, adaptación, cuidado y responsabilidad por nosotros mismos y los que nos rodean.

Así en comunidad con 1.5 metros de distancia, con las manos siempre limpias y usando adecuadamente el cubrebocas "estaremos juntos". Dichas medidas combinadas con el cuidado y profesionalismo que todos tendremos al ejecutar los protocolos y reglas que hemos establecido es qué podremos dar servicio, y abrir nuestras puertas diariamente hasta que el calendario escolar marque un receso.

No podemos desaprovechar la oportunidad de agradecer entrañablemente a nuestros maestros su dedicado trabajo; a los padres de familia su incansable labor y apoyo para el aprendizaje y desarrollo de sus hijos y a todos y cada uno de los que formamos esta comunidad por hacer posible este regreso.

Nos despedimos entusiasmados por el reto que habremos de superar día con día, esta nueva aventura del ciclo escolar 2021-2022 que ya ha comenzado, del que sin duda saldremos fortalecidos.

Saludos, querida comunidad

Dr. Walter A. Ayala y Dra. Úrsula Hierro Kapellmann

Dirección